

Evangelische Kirche Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz
Der Bischof · Postfach 35 09 54 · 10218 Berlin

Evangelischer Kirchenkreis
Mittelmark-Brandenburg
Der Präses
Klosterkirchplatz 20
14797 Lehnin



Der Bischof

Dr. Dr. h.c. Markus Dröge

Georgenkirchstraße 69
10249 Berlin

Telefon 030 · 2 43 44 - 294
Fax 030 · 2 43 44 - 295
m.droege@ekbo.de
www.ekbo.de

Gz.
Az.

Berlin, den 17.3.2017

Sehr geehrter Herr Präses,
liebe Schwestern und Brüder,

für Ihre Einladung zur Tagung der Kreissynode des Evangelischen Kirchenkreises Mittelmark-Brandenburg, am 1. April 2017 danke ich Ihnen sehr herzlich. Leider ist es mir nicht möglich, an diesem Tag persönlich bei Ihnen zu sein. Meine Grüße und Segenswünsche sollen Sie deshalb auf diesem Wege erreichen.

Das Jubiläumsjahr „500 Jahre Reformation“ hat begonnen und der Kirchentag liegt vor uns. Mit großem Engagement und mit viel Leidenschaft wurde in den Kirchenkreisen, in den Gemeinden, Einrichtungen und Werken sowie in der Landeskirche ganz Vieles auf den Weg gebracht. Das ist wunderbar und erfüllt mich mit großem Dank. Herzlichen Dank auch an Ihre Kreissynode und an alle, die sich engagieren.

„Gott spricht: Ich schenke euch ein neues Herz und lege einen neuen Geist in euch.“ Die Jahreslosung begleitet mich durch dieses Festjahr. Nicht in dem Sinne, dass immer alles neu und ganz anders oder noch mehr werden muss. Sondern in der Weise, dass Gott uns neue Perspektiven und Einsichten schenkt. Bei allem, was wir vorbereitet und auf den Weg gebracht haben, dürfen wir jetzt auch feiern und uns mit hineinnehmen lassen in die *Herzlichkeit* Gottes. Denn Gott schenkt uns ein Herz, das sich freuen kann, das lieben kann, damit wir einander wahrnehmen und aufeinander achten. Bei allem, was wir tun an Gutem in diesem Jahr dürfen wir uns immer wieder auch fallenlassen und feiern, dass Gott uns auf menschliche Weise nahe kommt.

Für Ihre Beratungen auf der Kreissynode wünsche ich Ihnen Gottes Segen. Eine große Breite von Themen wird Sie beschäftigen. Es ist schön, dass Sie sich neben vielen anderen Dingen die Zeit nehmen, um über Auftrag und Gestalt von Gemeinde ins Gespräch zu kommen. Mögen Sie in allem die Gemeinschaft untereinander und die Herzlichkeit der Liebe Gottes spüren.

Mit herzlichen Segenswünschen bin ich Ihr

Dr. Markus Dröge